

PRÉSENTATION

La société APPA00 créée en 1990 est située au cœur de la région Centre et dirigée par Christine CHEVALIER-APPA00 fille du Fondateur Raphaël APPA00.

Elle s'est développée dans 3 domaines : la Mécanique, la Tuyauterie Aéronautique et les Défauts artificiels sur bloc étalon par Micro Electro Erosion.

L'entreprise se positionne en rangs 1 et 2 auprès de sa clientèle (Dassault, Safran, Ariane group...).

Grâce aux nombreux investissements, notre domaine d'activité, positionné dans l'Aéronautique, l'Aérospatiale, la Défense et l'Industrie, couvre les activités complémentaires que sont la Mécanique Générale de Précision, la Rectification dans la Masse, l'Electroérosion ainsi que la Tuyauterie, le Soudage, la Tôlerie Fine sur plus de 6000 m².

Fort de 30 années d'expertise en travail des métaux, nous avons acquis au fil des années des certifications Qualité qui ne cessent d'évoluer pour répondre aux besoins des marchés, et nous permettent d'obtenir la confiance attendue de nos clients.

- ▶ Certification système qualité l'ISO 9001
- ▶ Certification système qualité EN9100 pour la clientèle Aéronautique et Défense
- ▶ NADCAP pour le procédé spécial de soudage TIG.

La synergie et le dynamisme de nos équipes sont au service de nos Clients actuels et futurs pour répondre à leur projet en recherchant toujours la meilleure solution technologique.

La société se compose de plus de 45 collaborateurs (encadrants, techniciens, professionnels, apprentis). Cette équipe assure une production de pièces très diverses avec un parc machines adapté en conséquence. La production s'étend très largement à la notion de service, à travers notamment des délais

courts ainsi qu'une aide technique appréciée des clients lors de l'étude de leurs nouveaux produits. Nous produisons des pièces mécaniques de haute technicité (moteurs ou structures) ainsi que des canalisations rigides (circuits hydraulique, de conditionnement d'air ou de carburant).

L'activité Tôlerie fine nous permet de proposer une offre encore plus complète grâce à la fabrication en interne des supports de tuyauterie. Cette activité complémentaire est pour nous un axe de développement pour toucher d'autres marchés et devenir une activité à part entière avec des productions de petites, moyennes et grandes séries.

Dans ces 2 domaines, les volumes de fabrication vont de la pièce unitaire à la moyenne série.

La polyvalence de notre parc machines et de notre personnel, alliée à un travail en équipes (2x8) 6 jours sur 7, nous permet une grande réactivité pour répondre aux urgences et aux fluctuations de commandes.

Spécialisé à 90% dans le secteur Aéronautique, nos moyens peuvent également servir de base pour s'adapter à d'autres domaines comme le Nucléaire, le Ferroviaire, et nous permettraient d'élargir notre clientèle.

OUR COMPANY

The APPA00 company created in 1990 is located in the heart of the Région Centre and directed by Christine CHEVALIER-APPA00, the daughter of the Founder Raphaël APPA00.

APPA00 company combine 3 know-how: Aeronautical tubes and mechanical parts and Artificial defects realized on standard block by Micro Electro Erosion for calibration of NDT Inspection

The company is positioned in range 1 and 2 with its main customers (Dassault, Safran, Ariane group...).

With important investments, our business, which serves Aerospace, Defense and Industry fields, covers complementary activities, such as General Precision Mechanics, deep grinding, EDM and tube, welding, thin metal sheets.

With 30 years of expertise in metalworking, we have acquired over the years Quality certifications that always evolve to meet the requirements of the aeronautical and Aerospace field. This engagement allow us to obtain the expected trust of our customers.

- ▶ Quality System Certification ISO 9001 ;
- ▶ Quality System Certification EN9100 for the Aerospace and Defense Customer ;
- ▶ NADCAP special process for TIG welding.

Our teams' synergy and dynamism combine to serve our current and future customers to help them with their project, by always offering the best technology.

Our company now employs more than 48 persons (managers, technicians, professionals, trainees) in our 6000 m² premises, including workshops and offices. This workforce provides a wide range of parts, using a large machine lineup (see attached sheets). The production extends largely to the concept of service, particularly through short-time delivery and a technical assistance, much appreciated by our customers during the study of their

new products.

We produce sophisticated mechanical parts, rigid or flexible tubes, and sheet metal parts according to technical specs and customer reference volumes, from one-off order parts to mid-volume production, while respecting delivery times. Our Methods and Quality teams can assist you with technical studies or prototype developments.

We will continue to develop our sheet metal workshop to keep new markets.

The thin sheet metal business allows us to offer a more comprehensive portfolio through internal production of tube supports. This additional activity is our development line in order to gain new market shares and become a separate business unit with mid-volume and large volume productions.

The multiple skills of our staff and the versatility of our machine lineup, working together, combined with our working organization in work shifts (2x8), 6 days/7, allow us to be very reactive in case of urgent businesses and in case of various flows of orders.

Specialized at 85% in the Aerospace industry field, our means may also be a basis that can be adapted to other fields, such as nuclear and railways, and allow us to open ourselves up to other business sectors.